



sina 新浪英语
edu.sina.com.cn

■ 思马得学校 / 编

跟着名人名言 背英语单词 3000词汇篇

- 让名人陪伴着你背诵英语单词
- 让名言指导着你学习词汇搭配
- 你将会语惊四座，笔下生辉

■ 本书另配磁带



◆ 苏州大学出版社

跟着名人名言背英语单词

——3000 词汇篇

思马得学校 编

苏州大学出版社

图书在版编目(CIP)数据

跟着名人名言背英语单词. 3000 词汇篇/思马得学校
编. —苏州: 苏州大学出版社, 2007. 1
ISBN 978-7-81090-811-5

I. 跟… II. 思… III. 英语-词汇-自学参考资料
IV. H313

中国版本图书馆 CIP 数据核字(2007)第 018802 号

跟着名人名言背英语单词

——3000 词汇篇

思马得学校 编

责任编辑 谢永明

苏州大学出版社出版发行

(地址: 苏州市干将东路 200 号 邮编: 215021)

常熟市大宏印刷有限公司印装

(地址: 常熟市海虞镇 邮编: 215522)

开本 850mm×1168mm 1/32 印张 58.125(共 5 册) 字数 1732 千

2007 年 1 月第 1 版 2007 年 1 月第 1 次印刷

ISBN 978-7-81090-811-5, 定价: 89.80 元

(共 5 册)

苏州大学版图书若有印装错误, 本社负责调换
苏州大学出版社营销部 电话: 0512-67258835

前 言

摆脱填鸭式的英语单词记忆方法,丢弃目录编码般的英语词汇书籍,让名人名言这座美妙的桥梁带你进入丰富多彩的英语世界……

让名人陪伴着你背诵英语单词
你将掌握英语中最精辟的搭配
你将会语惊四座,笔下生辉

跟着名人名言背英语单词,你几乎不可能不脱口而出、大声朗诵、反复吟咏。这些名人的经典名句,或铿锵澎湃,或婉转低回,具有强烈的感染力和震撼力,使人入耳难忘,充分体会到英语语言中的音乐之美。如果你对本书内容认真诵读,将极大地提高单词记忆的效率和质量。

只要精读本书,书中所列举的单词将会随着伟人的思想,深深地镌刻在你的脑海深处,深深地镌刻在你的记忆深处……

跟着名人名言背英语单词,你将学会最实际的用法,揣摩最生动的语境,无论什么样的词典都不可能提供如此精彩、如此令你印象深刻的例句。单词所联系的,不再是枯燥无味的解释和分类,而是活生生的、饱含情感的感慨、讽刺、赞美、宣告和评论。每一句名言都像一个故事,每一个单词就是故事里令人难忘的情节。

一字千金

一语千金

一句千金

跟着名人名言背英语单词,你汲取的不仅是单纯的知识,还能体会到无穷的智慧。不管是尖刻还是睿智、庄严还是诙谐,名人们的言论中都蕴涵着深厚的人生阅历和令人惊叹的洞察力,值得我们再三回味,细细品读。

一滴水可以折射出太阳的光辉,一朵浪花可以反映大海的波涛汹涌。本书收录的名人名言不仅向你展示了英语语言本身的精彩与丰富,帮助你解决单词记忆的难题,还展现了西方的思维方式及英语国家的文化和观念,从而使读者在更深的层次上增加对英语的认识 and 了解。

思马得学校

目 录

A	(1)
B	(49)
C	(74)
D	(131)
E	(155)
F	(170)
G	(184)
H	(194)
I	(201)
J	(211)
K	(215)
L	(217)
M	(225)
N	(240)
O	(243)
P	(250)
Q	(266)
R	(268)
S	(281)

T	(305)
U	(317)
V	(319)
W	(322)
Y	(327)
Z	(328)
索引	(329)



(尔登·尔登)

。代氏

A

abandon [ə'bændən] *vt.* 放弃, 遗弃

education [edju'keɪʃ(ə)n] *n.* 教育, 训导, 训练, 培养; 教育学

I have long since **abandoned** the notion that higher **education** is essential to either success or happiness. Hot houses of learning do not always grow anything edible. (Robert Moses)

我早已抛弃了这种观念: 高等教育是通往成功或者幸福的必由之路。知识的温室并不总能生长可供食用的食粮。(罗伯特·摩西)

abnormal [æb'nɔ:m(ə)l] *a.* 反常的; 变态的

understand [ʌndə'stænd] *vt.* 懂; 了解; 听说; 推断; 以为; 省略

To study the **abnormal** is the best way of **understanding** the normal. (William James)

对变态者进行研究是了解正常人的最好方法。(威廉·詹姆士)

aboard [ə'bɔ:d] *ad.* 在船(飞机、车)上; 上船(飞机、车);

prep. 在(船、飞机、车)上; 上(船、飞机、车)

can [kæn] *vt.* 把……装罐保存; *n.* 罐头, 铁罐; *conj.* 能, 可以

storm [stɔ:m] *n.* 暴(风)雨; 暴(风)雪; *vi.* 暴怒; 怒骂

Old age is like a plane flying through a **storm**. Once you're **aboard**, there's nothing you **can** do. (Golda Meir)

老年就像一架穿越暴风雨的飞机。你一旦登机, 一切都已无能



为力。

(戈尔·迈尔)

abroad [ə'brɔ:d] *ad.* 往国外;到处;海外

government ['gʌvənmənt] *n.* 政府;〈英〉内阁,政体;治理

When I am **abroad**, I always make it a rule never to criticize or attack the **government** of my own country. I make up for lost time when I come home. (Winston Churchill)

在国外时,我一直坚守的一条原则是从不批评或攻击自己国家的政府。只有回到国内我才会那么做。(温斯顿·丘吉尔)

absorb [əb'sɔ:b] *vt.* 吸收;吸引

degrade [di'greɪd] *vt./vi.* (使)降级;(使)堕落;(使)退化

mind [maɪnd] *n.* 头脑,智力;精神;意见;情绪; *vt.* 介意;照看;留心

All paid jobs **absorb** and **degrade** the **mind**. (Aristotle)

所有有偿的工作都会使精神沉迷堕落。(亚里士多德)

abstract ['æbstrækt] *n.* 摘要,概要;抽象; *a.* 抽象的;深奥的;理论的

product ['prɒdʌkt] *n.* 产品;产物;(乘)积

Abstract Art: A **product** of the untalented, sold by the unprincipled to the utterly bewildered. (Albert Camus)

抽象艺术:由无能者制造,无道德者出售,被无知者购买。

(阿尔伯特·加缪)

abundant [ə'bʌndənt] *a.* 丰富的,充裕的

world [wɜ:ld] *n.* 世界;社会; *a.* 世界的

World is **abundant**. Intellect is redundant. (Rushi Prabhakar)



世界多彩。智力多余。

(拉希·布拉哈卡)

abuse [ə'bjuz] *n.* 滥用;虐待;辱骂; *v.* 滥用;虐待;辱骂

excess ['ekses] *n.* 过度,无节制;超过,超额; *a.* 过度的;额外的

Use, do not **abuse**; neither abstinence nor **excess** ever renders man happy. (Voltaire)

利用,但不滥用;无需节制,也不要过度,这样会让你幸福。

(伏尔泰)

academy [ə'kædəmɪ] *n.* (高等)专科院校;研究院,学会;学术团体,学院

science ['saɪəns] *n.* 科学;自然科学;理科

whether ['weðə(r)] *conj.* 是否;不管;无论

The National **Academy** of **Sciences** would be unable to give a unanimous decision if asked **whether** the sun would rise tomorrow.

(Paul Ehrlich)

要是问起明天太阳会不会升起,国家科学院也不能给出一致的回答。

(保罗·埃尔里希)

accent ['æksənt] *n.* 重音;口音;重音符

foreigner ['fɒrənə(r)] *n.* 外国人;外地人

remind [rɪ'maɪnd] *vt.* 提醒;使想起

In Paris, one is always **reminded** of being a **foreigner**. If you park your car wrong, it is not the fact that it's on the sidewalk that matters, but the fact that you speak with an **accent**. (Roman Polanski)

在巴黎,总有东西提醒你你是个外国人。如果你停错了车,并不



是因为停在了人行道上,而是因为你讲话带着口音。

(罗曼·波兰斯基)

accept [ək'sept] *vt.* 接受;认可; *vi.* 同意;承认

We must **accept** finite disappointment, but we must never lose infinite hope.

(Martin Luther King)

我们必须接受有限的失望,但千万不可失去无穷的希望。

(马丁·路德·金)

acceptable [ək'septəb(ə)l] *a.* 可接受的;合意的

amplify ['æmplɪfaɪ] *vt./vi.* 放大;扩大;增强

means [mi:nz] *n.* 手段,方法

seek [si:k] *vt./vi.* 寻找;探索;寻求

Science says: "We must live," and **seeks** the **means** of prolonging, increasing, facilitating and **amplifying** life, of making it tolerable and **acceptable**. Wisdom says: "We must die," and seeks how to make us die well.

(Miguel de Unamunoy Jugo)

科学言:“我们必须活着。”于是便寻找延长寿命,提高、促进、增强生活质量的方法,使生活变得可以容忍和接受。智慧云:“我们定将死去。”于是便找寻如何才能使我们死得舒坦些的方法。

(米盖尔·德尤纳莫纳·裘格)

acceptance [ək'septəns] *n.* 接受;承诺;容忍;赞同;相信

favor ['feɪvə(r)] *n.* 好感;宠爱;关切;欢心;好意;喜爱; *vt.* 支持,赞成;喜爱;照顾

The art of **acceptance** is the art of making someone who has just done you a small **favor** wish that he might have done you a greater one.

(Martin Luther King)



接受的艺术就是让刚刚给过你小小帮助的人感到他本可以给你更大的帮助。
(马丁·路德·金)

- access** [ˈækses] *n.* 通路;访问;入门; *vt.* 存取;接近
face [feɪs] *n.* 脸;面容;表情;外观; *vt.* 面对,面向;面临; *vi.* 朝,向
willing [ˈwɪlɪŋ] *a.* 愿意的,乐意的;自愿的;积极肯干的;反应迅速的

Be **willing** to **access** joy in the **face** of adversity.
(C. Metcalf)

即使身处逆境也要随时准备寻找快乐。
(C·梅特卡夫)

- accident** [ˈæksɪdənt] *n.* 意外事件,事故

The greatest pleasure I know is to do a good action by stealth, and to have it found out by **accident**.
(Charles Lamb)

我所知道的最大的喜悦是偷偷做件好事,然后设法让人们偶然发现。
(查尔斯·拉姆)

- accidental** [æksɪˈdent(ə)l] *a.* 意外的;非主要的,附属的
like [laɪk] *n.* 爱好;同样的人(或物); *a.* 相似的;同样的; *vt.* 喜欢;希望;愿意; *vi.* 喜欢;希望; *prep.* 像,如同
mathematics [ˌmæθɪˈmætɪks] *n.* 数学
particular [pəˈtɪkjələ(r)] *n.* 细节;详情; *a.* 特殊的,特别的;独特的;详细的
universe [ˈjuːnɪvɜːs] *n.* 宇宙;世界;万物;领域

I **like** **mathematics** because it is not human and has nothing **particular** to do with this planet or with the whole **accidental**



universe—because, like Spinoza's God, it won't love us in return.

(Bertrand Russell)

我喜欢数学,因为它并非人类,而且和这个星球或是整个附属的万物都没有特别的关系——因为就像斯宾诺莎的上帝一样,它不会用爱来回报我们的爱。

(伯特兰·罗素)

accommodate [ə'kɒmədeɪt] *vt.* 供应,供给;使适应;调节;和解;向……提供;容纳;调和; *vi.* 适应

container [kən'teɪnə(r)] *n.* 容器(箱,盆,罐,壶,桶,坛子);集装箱

seed [si:d] *n.* 种子;萌芽; *vt.* 播(种);结实;成熟;脱……的籽; *vi.* 结实;播种;脱籽

Life does not **accommodate** you, it shatters you. It is meant to, and it couldn't do it better. Every **seed** destroys its **container** or else there would be no fruition.

(Scott-Maxwell)

生命并不会容纳你,只会粉碎你。事实注定如此,不可能有更好的结果。每一颗种子都会毁坏容纳自己的东西,要不然就不会结出果实。

(斯科特·马克斯韦尔)

accommodation [ə'kɒmə'deɪʃ(ə)n] *n.* 住处;膳宿;(车,船,飞机等的)预定铺位

community [kə'mju:nɪtɪ] *n.* 公社;团体;社会;(政治)共同体;共有;一致;(生物)群落

foremost ['fɔ:məʊst] *a.* (位置或时间)最先的;最重要的; *ad.* 在最前;首要地

hand [hænd] *n.* 手;掌管;支配;插手;指针;雇员;手艺;方面;允婚; *vt.* 搀扶;交给

history ['hɪstəri] *n.* 历史,历史学;过去的事(的记载);来



历;历史记录

standard ['stændəd] *n.* 旗;标准;规格;本位; *a.* 标准的;
有权威性的;第一流的

The life **history** of the individual is first and **foremost** an **accommodation** to the patterns and **standards** traditionally **handed** down in his **community**.
(Ruth Benedict)

个人的生活首先是对他所处的环境传给他的种种模式和标准
的一种适应调节过程。(露丝·本尼迪克特)

accompany [ə'kʌmpəni] *vt.* 陪伴;伴奏

deed [di:d] *n.* 行为;事实;功绩;契约; *vt.* 立契转让
(财产等)

Big words seldom **accompany** good **deeds**.

(Charlotte Whitton)

大话与善行极少结伴相随。

(夏洛特·惠滕)

accomplish [ə'kʌmplɪʃ] *vt.* 完成;达到;实现

advantage [əd'vɑ:ntɪdʒ] *n.* 优势;有利条件;利益

prevent [prɪ'vent] *vt.* 防止,预防;阻止; *vi.* 妨碍;阻止

thorough ['θʌrə] *a.* 彻底的;完全地;全面地;透切地

Do not be desirous to have things done quickly. Do not look at small **advantages**. Desire to have things done quickly **prevents** their being done **thoroughly**. Looking at small advantages prevents great affairs from being **accomplished**.
(Confucius)

无欲速,无见小利。欲速,则不达;见小利,则大事不成。

(孔子)

accordance [ə'kɔ:d(ə)ns] *n.* 一致,和谐



act [ækt] *n.* 幕;法案,法令;动作,举动;节目; *vi.* 行动;担当;表演;假装;表现;见效; *vt.* 扮演;装作

principle ['prɪnsɪp(ə)l] *n.* 原则;原理;准则

Act in accordance with this principle of inaction. And the world will be kept in order everywhere. (Laozi)

为无为,则无不治。 (老子)

accordingly [ə'kɔ:dɪŋli] *ad.* 因此,从而;相应地

conduct ['kɒndʌkt] *n.* 行为,操行;

[kən'dʌkt] *vt.* 引导;管理;表现,为人;传导

positive ['pɒzɪtɪv] *a.* 肯定的;实际的;积极的;绝对的;确实的

result [rɪ'zʌlt] *n.* 结果;效果;答案; *vi.* (作为结果)发生,产生;以……为结果,导致

Success or failure depends more upon attitude than upon capacity. Successful men act as though they have accomplished or are enjoying something. Soon it becomes a reality. Act, look, feel successful, **conduct** yourself **accordingly**, and you will be amazed at the **positive results**. (William James)

成功还是失败更多取决于态度而不是能力。成功的人做起事来就好像自己已经有所成就或正在享受生活。不久之后就真的如此了。行为、外表、感觉都很成功,并相应地去做,不久你就会惊讶于其带来的积极效果。 (威廉·詹姆斯)

account [ə'kaʊnt] *n.* 计算;帐目;说明;估计;理由; *vi.* 说明;总计有;认为;得分; *vt.* 认为

false [fɔ:ls] *a.* 错误的;虚伪的;假的;无信义的;伪造的;人工的;不老实的; *ad.* 欺诈地



mostly ['məʊstli] *ad.* 主要地;大部分;通常

History is an **account**, **mostly false**, of events, mostly unimportant, which are brought about by rulers, mostly knaves, and soldiers, mostly fools. (Ambrose Bierce)

历史是一本账目,大部分是错误的;记录的事件大多无关紧要,都是被那些流氓一样的统治者和愚蠢的士兵制造出来的。

(安布罗斯·比尔斯)

accuracy ['ækjʊərəsi] *n.* 精确性;正确度

Accuracy to a newspaper is what virtue is to a lady but a newspaper can always print a retraction. (Adlai Stevenson)

精确对于报纸就如同贞操对于淑女;不同的是,报纸总是可以登上收回启事。

(艾德莱·斯蒂文森)

accurate ['ækjʊrɪt] *a.* 正确的;精确的

commonly ['kɒmənli] *ad.* 普通地;一般地

observation [əbzə'veɪʃ(ə)n] *n.* 观察,观测;观察力;(pl.) 观察资料(或报告);言论;评论

The power of **accurate observation** is **commonly** called cynicism by those who have not got it. (George Bernard Shaw)

在那些不具备准确观察能力的人口中,精确的观察力一般被称为冷嘲热讽。

(乔治·萧伯纳)

ache [eɪk] *n.* 疼痛; *vi.* 觉得疼痛;渴望

heart [hɑ:t] *n.* 心,心脏;中心;心地;心情;精神;宝贝儿; *vt.* 把……放在中心

The **heart** forgets its sorrow and **ache**. (James Lowell)

心灵忘记了它的悲痛。

(詹姆斯·洛厄尔)



- achieve** [ə'tʃi:v] *vt.* 完成, 达到
- attend** [ə'tend] *vt.* 出席, 参加; 照顾, 护理; 注意; *vi.* 专心; 留意
- goodness** ['gʊdnɪs] *n.* 仁慈, 善良
- company** ['kʌmpəni] *n.* 公司; 陪伴; (一) 群, (一) 队, (一) 伙; 连, 连队

Goodness is *achieved* not in a vacuum, but in the *company* of other men, *attended* by love. (Saul Bellow)

善不是在真空而是在与人的交往中体现, 它需要用爱来滋润。

(索尔·贝洛)

- achievement** [ə'tʃi:vmənt] *n.* 成就, 功绩
- mere** [miə(r)] *a.* 仅仅的; 起码的; 纯粹的
- possession** [pə'zef(ə)n] *n.* 拥有; 占有; 所有权; (感情等的) 支配, 控制; 领地; 财产 (常用复数); 自制
- thrill** [θrɪl] *n.* 激动; 紧张感; *vt.* 使非常激动; 使紧张; *vi.* 非常激动; 感到紧张

Happiness lies not in the *mere possession* of money; it lies in the joy of *achievement*, in the *thrill* of creative effort.

(Franklin Roosevelt)

幸福不在于仅仅拥有金钱, 而在于获得成就时的喜悦以及创造时的激动。

(富兰克林·罗斯福)

- acre** ['eɪkə(r)] *n.* 英亩; (pl.) 地产; 大片田地
- performance** [pə'fɔ:məns] *n.* 履行; 执行; 成绩; 性能; 表演, 演出

An *acre* of *performance* is worth a whole world of promise.

(Red Auerbach)

一英亩的行动抵得上一个世界的许诺。

(雷德·奥尔巴克)